



夢・いっぱい

第6号

令和元年6月14日

○ 2019年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり
～ 学校・家庭・地域が連携・協働して、学びと育ちを保障する ～



学習活動・生活態度の充実に向けて

～ 遠足・水泳指導等、様々な行事活動の中で ～

校長 世良 泰章

運動会が終わったのがつい先日のように感じますが、1学期も残すところ約1か月となりました。4月に入学した1年生も、日に日に愛宕小の1年生として成長しています。

本校のよさはグローバル化が進み、多様性に富んでいることです。時折、校長室前を、英語で会話しながら歩く児童の声も聞こえます。日本語教室の設置、2人の日本語支援員の配置があると共に、中国・フィリピンの子どもたちにも対応しながら、どの子にも学習や生活の充実（保障）を目指しているところです。

昨今、社会全般でもものの見方・考え方が多様性に溢れています。しかし、本校は「子どもにとって何が必要か」という軸に立ち、良さを伸ばし課題の解決に向け、保護者・地域・関係機関等と積極的に連携しながら、軸がぶれることなく取り組むたいと考えています。

6月も中旬になり、各学年でプール開きが続いています。水に親しみながらも水の怖さを知り、自分の命を自分で守れるように指導を行います。プールから聞こえる楽しそうな歓声をお聞きに、いつでもご来校ください。



【6年：小学校最後のプール開き】



☆ 社会科の中国大会に向けて（お願い）

- 11月8日（金）
- 中国5県から約300名の参加者を予定しています。
- 3年生以上で社会科の授業を公開します。

上記のように、子どもたちの学力向上や教員の授業改善を目指しながら3年間準備してきた大会を、11月8日に開催します。

6月26日（水）には、授業づくりについて助言していただいている先生を迎え、授業研究を行います。このように、本校にとって有意義な大会にしたいと考え、全校で取組を深めているところです。いろいろな形で、皆様のご協力をよろしくお願い致します。



【5年：社会科で思考を深める】

☆ 運動会後もいろいろな活動・行事に取り組んでいます



【1年生もALTの先生と外国語活動】



【保護者・教職員によるAED研修】



【1年生を迎える会でジャンケン列車】

☆ 保護者・地域の方と共に（教育ボランティアの募集）

「愛宕の子」として、地域全体で総力を挙げ、子どもたちをより良く育てたいと考えています。

いろいろな形で、教育ボランティアを募集します。

読書ボランティア、挨拶ボランティアと共に、日常の学習・生活につきましてもお願いの折に、力をお貸しください。

〈6月の口座振替について〉

6月27日(木)

6月の口座振替日は27日(木)です。口座の残高の確認や、入金につきましてよろしくお願い致します。